

Mbah Banaran. Dari ulasan itu, peneliti mengambil judul *Tradisi Ziarah makam Mbah Banaran (Mbah Imam Faqih) di desa Banaran kandang Kediri*.

Mbah Banaran adalah seorang tokoh yang sangat terkenal dan berjasa di desa Banaran. Mbah Banaran memiliki nama asli Imam Faqih dan memiliki nama lain yaitu Sunan Pekik. Mbah Imam Faqih memiliki garis keturunan dari Sultan Agung Sultan dari kerajaan Mataram Islam dari ayahnya Amangkurat Agung / 1 atau Tegal Arum Sultan Mataram ke – 4 menggantikan Sultan Agung. Itu melihat silsilah yang ada di makam Mbah Imam Faqih. Menurut informasi dari Gus Nukhid seorang ulama ternama didaerah Ngoro Jombang yang desanya dekat dengan makam Mbah Imam Faqih “Mbah Imam Faqih adalah seorang tokoh pembabat alas di desa Kandangan Kediri, dan juga penyebar agama Islam di daerah Kandangan, beliau juga memiliki kharismatik yang luar biasa yaitu memiliki ilmu kanuragan dan kebal terhadap senjata. Beliau merupakan adipati pertama dari kadipaten Surabaya setelah dikuasai atau di tahlukan oleh Mataram Islam pada masa Sultan Agung, dengan gelar nama Raden Jenggolo Manik”.

Makam Mbah Banaran berada jadi satu dengan makam umum masyarakat desa Banaran, makam ini yang membedakan dengan makam yang lain terletak pada pengkramatanya. Makamnya terawatt dengan baik bahkan di dirikan musoholla di samping makam serta dibangun sebuah pendapa tepat di depan mkamnya untuk orang – orang berziarah. Pengkramatan makam Mbah Imam faqih ini yang menjadi daya tarik orang – orang untuk berziarah selain itu pula ada aspek – aspek yang lain orang tertarik berziarah ke makam beliau. Gus Dur mengatakan “ ziarah kubur di

Sehingga penelitian ini menggunakan teori *Fenomenologi*, yakni mencari makna dan hakikat dari fenomena yang terjadi dengan memurnikan dan menjernihkan secara Transenden. Dari pengalaman sosial kesadaran akan diri kita sendiri yang berinteraksi dengan orang lain atau intensi dengan kehidupan sosial yang menjadi sebuah fenomena yang dalam kehidupan bermasyarakat.

Dengan menggunakan teori *Fenomenologi* penulis berharap bisa melakukan penelitian dan mengungkap fenomena – fenomena yang terjadi pada tradisi ziarah apakah masih relatifitasnya budaya local dengan pengaruh unsure – unsure Islam seperti tahlil, membaca al-quran, solat sunnah. Selain itu apakah ada motif - motif lain dalam berziarah selain penertian ziarah pada umumnya. Fenomena yang terjadi dalam tradisi ziarah di Makam Mbah Imam Faqih tentunya tidak terlepas dari budaya dahulu sebelum pra – Islam, melihat peninggalan – peninggalan yang ada masih ada campuran budaya Hindu – Budha seperti tugu berseni bangunan model Hindu – Budha.

F. Penelitian Terdahulu

1. Judul skripsi : Tradisi Ziarah Makam Putri Terung di Desa Terung Wetan Kecamatan Krian Kabupaten Sidoarjo. Oleh Nur Faizah, Jurusan Ilmu Al-Quran dan Studi Agama Fakultas Ushuluddin dan Filsafat Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Skripsi ini membahas tentang tradisi yang dilakukan oleh masyarakat dalam ziarah makam putri terung tetapi lebih kepada tindakan-tindakan yang dilakukannya.
2. Judul skripsi: Ziarah makam K.H. Ali Mas'ud di Pagerwojo. Oleh Ahmad Aminudin, Prodi Perbandingan Agama Fakultas Ushuluddin dan Filsafat Universitas

